

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang berjudul : *Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi dan Upah Minimum terhadap Penyerapan Tenaga Kerja di Provinsi Banten tahun 2017-2021* maka dapat disimpulkan :

1. Berdasarkan pengujian statistik yang dilakukan secara parsial (uji t) pada variabel Upah Minimum, di ketahui nilai sig. untuk pengaruh variabel X_1 terhadap variabel Y adalah sebesar $0,076 \geq 0,05$ dan nilai t hitung $-1,827 \leq t$ tabel 2.026, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak artinya tidak terdapat pengaruh positif signifikan variabel Upah Minimum terhadap penyerapan tenaga kerja.
2. Pada variabel pertumbuhan ekonomi diperoleh bahwa, nilai sig. untuk pengaruh variabel X_2 terhadap variabel Y adalah sebesar $0,000 \leq 0,05$ dan nilai t hitung $5,019 \geq$ tabel 2,026 sehingga dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak artinya terdapat pengaruh positif signifikan variabel pertumbuhan ekonomi terhadap penyerapan tenaga kerja.

B. Saran

1. Bagi Pemerintah

Pemerintah diharapkan dapat lebih mempertimbangkan penetapan upah agar tidak hanya dapat dinikmati oleh kalangan tertentu saja, karena setiap lapisan masyarakat umumnya memiliki kesempatan yang sama. Dengan begitu, upah minimum ini bisa dilakukan untuk pemerataan pendapatan. Upah minimum yang telah ditetapkan ini seharusnya dapat menjadi pelindung dalam menjaga hak-hak para pekerja. Upah minimum yang ditetapkan diharapkan sebanding dengan waktu dan tenaga setiap para pekerja, sehingga tidak ada lagi yang membayar upah lebih rendah dari yang telah ditetapkan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian yang lebih mendalam terkait dengan variabel upah minimum dan pertumbuhan ekonomi, serta pengaruhnya terhadap penyerapan tenaga kerja, sehingga dapat dijadikan informasi yang lebih akurat bagi peneliti selanjutnya terkait di kota/kabupaten manakah di provinsi yang mengalami peningkatan dalam pertumbuhan ekonominya.